

# Twenty-four dayz til xmas #2k19

## iZA's Secret Diary ~ Winteredition

Von Daisuke\_Andou

### Kapitel 9: Osaka, 9. Dezember

Dear Schokokuchen,

Ich bin noch nicht bereit für eine neue Schulwoche. Keine Ahnung, woran es liegt, aber ich bin so gar nicht erholt vom Wochenende! Verschleißerscheinungen! Und das in meinem Alter! Nee, Spaß bei Seite. Ich weiß ja, dass ich mehr schlafen sollte, aber ich wurde gestern noch länger wach gehalten. Und heute ging die Action gleich wieder los!

Ryo-chan hat sich mit seiner Mutter gestritten. Ging wie immer um seinen Erzeuger und was für ein Hurensohn der doch ist. Natürlich wurde geschrien, ich glaube, er hat sich aufgrund seiner Frechheiten auch wieder eine gefangen. Nun ja, es ist schwierig. Jedenfalls hat er bei Kou-chan gepennt und heute kamen beide gut gelaunt in die Schule. Den Grund habe ich dann auch noch vor der ersten Stunde erfahren.

Diesmal gab es keine „happy pills“ von Kou-chan, dafür war er... hm... wie sagen wir das denn am besten? ... der Natur sehr nah verbunden? Jedenfalls kannst du dir das so oder so ähnlich vorstellen! Und nein, er hat keinen Baum gekuschelt!

Alles führte ihn zu der Wahnsinns-Idee doch mit mir backen zu wollen. Ist schließlich Weihnachten und da gehört Gebäck dazu. Und weil meine Eltern eine Bäckerei haben, hat er auf den kürzesten Weg kombiniert! Also kam er nach der Schule mit zu mir: Backen!

Hab ich schon betont, dass ich nicht backen kann?

Hat Kou-chan aber nicht gestört. Ich habe ihm gesagt, wo alles steht, ihm ein paar Sachen hingeräumt und dann fing er an zu werkeln. Irgendein Rezept aus dem Internet. Keine Ahnung. Sah aber schon gut aus. Also... in der Küche ist er schon ein sehr fähiger Mann!

Nun lach nicht, Schokoladein! Ich meine das ernst! Machte den Eindruck, dass er weiß, was er da tut und ich hatte auch ordentlich was zu gucken, als er seine Ärmel hochgekremgelt hat. Man sieht, dass er trainieren geht. Ich bin dafür viel zu faul! Da gucke ich lieber und Kou-chan ist schon ein sexy Type! Der kann sicherlich auch mal ordentlich zupacken!

Zurück zum Backen! Kou-chan hat Ausstechplätzchen gemacht. Sterne und Herzchen!

Und irgendwie ist auch in den Teig eine spezielle Zutat gewandert! (Volle Absicht!) Er hat aber alles geschickt mit Zuckerguss und massig Deko kaschiert! Schneller als mir lieb war, hatte ich ein Probierplätzchen im Mund! Danach ging es mir wirklich gut! Ich denke, morgen wird es in der Schule sehr amüsant!!!

Wo mir auch gerade einfällt: Ich muss vor unserem Ausflug dringend nochmal zu Chantals!

Kommen wir nun zu der beliebtesten Rubrik meines kleinen Tagebuchs: meinem R-18-Adventskalender! Irgendwie mag ich den schon gern. Sind viele Sachen drin, die man mal ausprobieren kann. So auch heute. Es gab eine 3-er-Packung Kondome. Eins extra feucht, eins geriffelt und eins mit Geschmack. Zwar nicht die Marke, die ich sonst immer benutze, aber ich glaube, ich bin zur Zeit experimentierfreudig. Und mal sehen, was sich nun mit meinem Weihnachtsmann ergibt. Der ist schon irgendwie flirty drauf! Kommt in seinen Nachrichten jedenfalls so rüber. Jetzt ist wieder Schlafenszeit!

Cheerio

iZA